

甲 通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第6号 令和5年9月1日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019

Fax (0827) 38-2705

「感動の2学期」に向けて、スタートしました！

校長 林 哲 史

授業日は、8月30日からでしたが、本日、2学期の始業式を行いました。例年以上に厳しい暑さが続いた夏休みでしたが、生徒たちは、大きな事故等なく、無事に過ごすことができ、元気に2学期をスタートすることができました。保護者や地域の皆様のおかげだと、深く感謝いたします。

また、1学期末に実施した学校評価アンケートでは、ご協力いただき、ありがとうございました。現在、分析等を行っているところですが、「通津中学校に通っていることに満足している」、「学校は、お子様にとって学習しやすい環境である」等に高い評価をいただきました。保護者の方々に感謝するとともに、改めて学校教育に対する期待と受け止め、責任の大きさを痛感しているところです。後日、詳しい集計結果や分析等をお伝えいたします。

さて、2学期は、体育祭や文化祭といった大きな行事があります。また、部活動では、新人大会が開催されます。学校の一年間を、「規律の1学期、感動の2学期、感謝の3学期」とよく言われます。「感動の2学期」の充実に向けて、生徒、教職員が丸となって様々な行事等に取り組み、一生懸命に努力してまいります。そして、今まで同様、生徒にしっかりかかわり、生徒とともに成長していきたいと思っております。

今後とも、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



1階生徒トイレ使用開始

1学期末からスタートした校舎トイレの改修工事が進んでいます。

8月30日(水)から、1階生徒トイレが使用可能となりました。順調に工事が進めば、9月8日(金)から2階・3階生徒トイレも使用可能になります。来賓・職員トイレは9月下旬の予定です。

改修後のトイレは、ライトや換気扇、手洗いや小便器洗浄がすべてセンサーで感知し、作動します。女子トイレはブースも増え、使い勝手もよくなると思います。

全校生徒への使用法や清掃手順の説明も始業式後に行いました。改修後の美しさを長く維持してほしいと思います。清掃手順はご家庭のトイレと同じような手順でとなりますので、ぜひご家庭でも掃除指導をしていただけたらと思います。



校内清掃奉仕活動へのご協力、ありがとうございました。

8月19日(土)、26日(土)の2日間、校内清掃奉仕活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症や熱中症への対応、さらに天候不順等で、昨年、一昨年と実施を見送りましたが、本年度は天候にも恵まれ、実施することができました。

夏季休業中の部活動でも、ボランティア活動として除草作業を行う部があましたが、例年以上に暑い夏は、草の生長を促したようで、次々と草が生えていきました。2日間にわたる保護者の方々のご協力で、草はかなり少なくなりました。

今後は、生徒の力で体育祭に向け除草作業を進めていく予定です。早速、30日(水)の6校時に除草作業とテント設営を行いました。除草に向かう気持ちが高まると、より早く競技のできるグラウンドになると思います。来週からの取組に期待しています。

熱中症予防について

例年以上に暑い夏で、熱中症に関する事案も報道されています。長期休業が明け、2学期がスタートするこの時期が、最も危険な時期のひとつです。学校では、下記のことを指導しておりますので、ご家庭におかれましても、ご理解・ご協力くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。



- 1, 体育祭練習期間中は、スポーツドリンクの持参を推奨します。給水の機会も多くなるので、十分な量を持参しましょう。
- 2, 帽子やタオルの持参を忘れないように。クールダウン用に保冷剤などを準備しても構いません。
- 3, 「十分な睡眠時間を確保すること」、「朝食を確実に摂ること」を実践しよう。
- 4, 運動するときは前後も含めて、適切に水分を補給すること。また、自分自身で体調を確認し、休憩が必要なときには、近くの教職員に伝えよう。
- 5, 生徒同士で互いに水分補給や休憩の声掛けを行なおう。
- 6, 下校時間を考慮に入れ、十分にクールダウンするなど、体調を整え、健康状態を確認したうえで下校しよう。
- 7, 体調不良などにより下校やその他活動が困難だと感じた場合にはためらうことなくその場で休み、周囲の人は、教職員に連絡しよう。
- 8, 外出中や登下校中などで、暑さのため体調が悪くなった時には、公共施設(公民館等)や店舗、子ども110番の家など、涼しい場所に入り休ませてもらうなど、周囲の大人に躊躇せず助けを求めよう。

※ 体育祭期間中は、塩分タブレット等を利用するなど、今まで以上に熱中症対策を進めていきたいと考えております。

体育祭駐車場からの移動について

通津小学校のグラウンドを、体育祭の駐車場としてお借りしています。トイレ工事関係の事務所などを設置しておりますので、通津中学校への移動は、桜井戸経由で正門から校地内に入られるようお願いいたします。